



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



31/08/2024

LEGISLATIVO

## Acuerdo, dar publicidad domingo a dictamen por PJF y dedicar 4 días: Monreal



CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- La **Junta de Coordinación Política** de la **Cámara de Diputados** definió la ruta para abordar la reforma judicial. Su presidente **Ricardo Monreal** dijo que el próximo domingo 1° de septiembre tendrá una sesión ordinaria para dar publicidad al dictamen que será presentado al Pleno.

Durante la semana tendrían 3 o 4 días de debate para finalmente proceder a la votación.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUC7RcZRu7VMr-4QhAXN\\_CkBh8hPCWOgRQ4dVfy02pJpaQ?e=SanupJ](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUC7RcZRu7VMr-4QhAXN_CkBh8hPCWOgRQ4dVfy02pJpaQ?e=SanupJ)